



幸せをつなぐ

～あなたがいて わたしがいる～

学校だより

上越市立東本町小学校

2025年 5月21日号

TEL 025-523-2446

Mail e-honcho@jorne.or.jp

http://www.e-honcho.jorne.ed.jp



子どもに注がれるたくさんの愛情に
～幸せなひがしの子どもたち～

校長 松岡 博志

教室からは応援練習や応援歌が響き渡り、e-スポ 2025 に向けて全校の盛り上がりを感じます。子どもたちのエネルギー溢れる学校は、活力一杯でみんなが元気になります。当日はぜひたくさんの保護者の方や地域の方から子どもたちへ温かな応援をよろしく願いいたします。



朝、校門に立っていると、地域や保護者の方が子どもたちの安全な登校を見守っていただいていることに気付かされます。

毎日、お宅の前に立って元気な挨拶を子どもたちと交わしてくれる地域の方、1年生のランドセルが重いことを心配し、寄り添いながら校門まで送ってくださる地域の方、また、雁木の歩き方や道の横断に目を配りながら子どもと一緒に毎朝登校して下さる保護者の方…。ひがしの子どもたちが安心して安全に、そして

元気に学校へ毎日通うことができているのは、たくさんの方から愛情が注がれているからこそと感じています。本当にありがとうございます。

今年度 PTA 総会では、昨年度からボランティア制度に大きく舵を切ったことへの成果と、今年度活動の期待について佐藤会長様がお話をされました。

活動テーマ「e-ボラ プロジェクト 幸せな PTA 活動を目指して」を掲げ、「ひがしの子どもたちの輝く笑顔のために、【できるときに できるひとが できることを】みんなで取り組みましょう！」の温かく、力強いメッセージからは、子どもを見守り、応援するひがしの PTA の皆様の愛情を感じました。多くの方から参加していただいた先日の環境整備作業や間もなく開催されるe-スポへのボランティアなど、たくさんの方から子どもたちは支えられていることが分かります。本当にありがとうございます。

「おはようございます!」「キレイなお花をどうぞ」「四葉のクローバーを見つけたよ!」今日も、学校に来るのを楽しみにしている子どもが、笑顔一杯で私に「プレゼント」してくれます。その笑顔を支えているのは、たくさんの方からの「ひがしの子どもへ注ぐ愛情」であることに感謝を申し上げます。今後もひがしの子どもが幸せな毎日を送られるよう、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



学年の活動紹介

ひがしの子どもの心の振り子が揺れる教育を大事に、「内から」動き出して自他の幸せをつくる姿が溢れる学校を目指します。

1年生



学校生活にも慣れ始め、いろいろなことができるようになってきました。1年生を迎える会では、お兄さんお姉さんに優しく接してもらいま

2年生



2年生は、マイ野菜を植えるために、二七の市に出かけ野菜の苗を買いました。お店の人に欲しい苗を伝え、自分で代金を支払いました。

3年生



3年生は、社会で校外学習に出かけ、目印となる建物を見付けたり、方角を確認したりするなど、地図を見ながら探索することができました。

4年生



4年生は、総合的な学習の一環として、保健師の霜鳥さんから、お母さんのお腹の中にある赤ちゃんのことや出産のことについて教えていただきました。

5年生



5年生は、高学年リーダーの仲間入り。委員会活動もスタートしました。校外学習では、JCV 見学へ行きました。これからの活動が楽しみです。

6年生



6年生は、全校のリーダーとして力を発揮しています。調理実習では、昨年の大根を調理して食べました。今後は、校外学習で二・七の市へ行く予定です。



ふれあい集会

ふれあい班で活動しました。異学年交流は、心が通い合う時間です。子どもたちの生き生きとした姿が見られました。

e-スポ 応援練習

e-スポの応援練習の様子です。練習にも熱が入ってきました。当日が楽しみです。



【雑巾を寄贈していただきました】

西城4の老人会様より、タオル31枚を寄贈していただきました。また、東本町2丁目『長門寿会一同』様からも、雑巾57枚と未使用タオル3枚を寄贈していただきました。皆様からの温かなお気持ちと、励ましをいただきました。学校で活用させていただきます。心より感謝を申し上げます。

【6・7月 生活目標】

- 幸せな学校をつくろう
- あたたかい言葉づかいをしよう



6月は、[教育相談6/12～6/18]を実施します。学校では、「生活アンケート」の取組を中心に、児童の人間関係や悩みを把握し、適切な援助や指導を行っています。6月と10月は、児童一人一人と教育相談を行い、児童の悩みに寄り添い、解決していきます。

お願いです!!

ここ数日、下校後に忘れ物を取りに来るお子さんが多く見られます。昨年度もお知らせしたと思いますが、基本的に放課後の忘れ物は取りに来ないことをお願いしたいと思います。学校職員は放課後に会議や研修会が入っており、対応ができないという理由からです。ご理解いただきますようお願いいたします。



子どもの安全・安心への取組について

市内の学校において、誤食・誤飲による児童の命や健康に関わる重大な事案が発生し、保護者の皆様にはご心配をおかけしております。

当校では、他校のことと済ませるのではなく、学校全体の課題として真摯に受け止め、安全対策の見直しと、安全・安心な環境づくりに努めてまいります。



5月19日(月)には、危機管理意識の向上を目的とした教職員ミーティングを実施し、あらゆる事故を未然に防ぐことができるように安全の確認と未然防止の方策の検討を行いました。低学年部、中学年部、高学年部と分かれて検討する中でたくさんの意見が出されました。それを受けて、今後も、児童が安心して学校生活を送れるよう、下記のとおり取り組んでまいります。保護者の皆様におかれましては、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

○日頃から、教室内の整理整頓を心掛けます。

(危険物は即片付ける、高いところに物を置かない、ごみ箱を後ろに置く、棚に布をつける等)

○引継ぎが必要な場合は、伝言だけでなく、分かりやすい表示をしておきます。

○配膳時は、給食当番の身なりや手順を確認したり、座って待つことを確認したりします。

○「大丈夫だろう」ではなく「万が一があるかもしれない」という意識を全職員で共有します。

○異物混入や誤飲・誤食を防ぐための点検体制を再確認し、徹底します。(複数人で確認)

○給食に異物等を発見した場合は、児童・教職員を問わず、速やかに管理職及び栄養教諭へ報告し、配膳や喫食を中止します。その後、状況に応じて適切な措置を講じます。

○教職員間の情報交換・伝達・確認を日常的に重視し、密な連携を図っていきます。



日	曜	行 事	日	曜	行 事
1	日		16	月	学校訪問カウンセラー来校[PM] 口座振替日 学校図書館司書勤務日
2	月	内科検診1~3年 学校図書館司書勤務日	17	火	ふれあい班遊び 課外活動(6年)
3	火	課外活動(6年) 防犯教室(1年) 学校訪問カウンセラー来校[PM]	18	水	フッ化物洗口
4	水	尿検査回収日② フッ化物洗口	19	木	クラブ
5	木	東本町保育園体育館使用2,3限	20	金	e-チャレ 東本町保育園運動会前日準備 スクールカウンセラー来校[PM]
6	金	ふれあいウォーク予備日	21	土	東本町保育園運動会(体育館使用)
7	土		22	日	
8	日		23	月	ICT 支援員来校
9	月	内科検診4~6年	24	火	課外活動(6年)
10	火	課外活動(6年) ICT 支援員来校	25	水	校内委員会改善支援訪問 e-チャレ(予備日) フッ化物洗口
11	水	自由参観日 学校保健委員会 学校運営協議会 フッ化物洗口	26	木	
12	木	教育相談(~18日) 水泳授業開始 東本町保育園体育館使用 委員会	27	金	城北中学校職場体験
13	金	眼科検診4~6年	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	個別面談①